

PERPIGNAN 2013



6^{ES} ASSISES FRANÇAISES DE SEXOLOGIE ET DE SANTÉ SEXUELLE

ADDICTIONS SEXUELLES

Gilles FORMET,

Psychiatre - Sexologue

Mail : gilles.formet@wanadoo.fr

Les addictions sexuelles ou hypersexualité ont été individualisées et décrites au début des années 80 par Carnes. Leur fréquence est difficile à évaluer et varie entre 5 à 10%. La dépendance à la cyberpornographie, par internet lui-même étant souvent cause de dépendance, est l'addiction sexuelle que l'on rencontre le plus souvent mais on peut aussi retrouver d'autres addictions paraphiliques ou non paraphiliques. L'addiction sexuelle peut interférer dans plusieurs aspects de la vie du patient, provoque des troubles du fonctionnement social, professionnel ou familial avec des conséquences juridiques et financières.

Parfois ces patients peuvent en parler directement du fait de la souffrance secondaire aux comportements addictifs que cela entraîne chez eux, mais comme pour toute difficulté sexuelle la plupart n'osent pas en parler spontanément aux médecins et ceux-ci peuvent s'aider pour le diagnostic du test de dépistage de l'addiction sexuelle (TDAS-Carnes).

L'actualité recurrente donnée à ce sujet par les médias nous semble justifier la réalisation de ce séminaire, le médecin, quelque soit sa spécialité, étant en première ligne du dépistage des addictions sexuelles.

ATELIER

11

ATELIER FAF SFSC